
令和２年度第３回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 発送年月日 令和２年１０月３０日（金） 

         ※今回は新型コロナウィルス感染症対策のためリモート 

          で開催。事前にデータ便または郵送にて資料を送付した。 

２ 委員の出席  

① 委員総数    ９名 

② 出席委員数    ６名（審議資料が返送されてきた委員） 

③ 出席委員     小林慶太郎（四日市大学 教授） 

出口 功 （菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長） 

三輪栄子 （元四日市市消防団 サルビア分団分団長） 

    堀内あかね（菰野町観光協会） 

        笹岡邦清 （暁石鹸株式会社 取締役） 

        藤井博光 （ライブハウス フルハウス 元店主） 

④ 欠席委員    矢田敏浩 （（公財）四日市市文化まちづくり財団 

四日市市文化会館 グループリーダー） 

             服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

大塚徳人 （四日市大学 環境情報学部 学生） 

⑤ 放送事業者側出席者氏名  諸岡 太（CTY-FM 局長） 

              山本浩之（CTY-FM チーフディレクター） 

               

３ 議題 

審議番組     番組名 特別番組（公開生放送） 

御在所岳からこんにちは！スカイスタジオ１２１２ 

                   ※スポンサー番組 

          放送日時  令和２年８月９日（日） 

               １２：００～１２：５９放送分 

    

５ 審議概要  

  CTY-FM 局長 諸岡太より今年度、第３回目の番組審議委員会開催のお知ら

せと、新型コロナウィルス感染症対策のため、今回の開催も自粛しリモートで

の開催の旨をご説明の文書とともに審議資料音源、審議用紙など一式を発送ま

たはメールにてお送りしました。委員に到着後、ご意見、ご感想などを審議し

て頂き、ご返送いただきました。以下はその内容をまとめたものです。 

  尚、今回から委員を委嘱しておりました原真由美氏（民生委員）がご逝去さ

れたため、番組審議委員は１名欠員のままとし、計９名となります。 

 

７ 審議内容 

  会社：今回はこの夏に実施した公開生放送について審議いただきます。 



三重県北勢地方が誇る観光地・湯の山温泉を擁する御在所岳の良さを 

     地元だけに止まらず、町市外、県外の人達にも知って頂くことが番組

のメインコンセプトです。ＣＴＹ－ＦＭのスタジオを飛び出し、直接

現地に赴き、特別番組・公開生放送を現地からお送りすることで、当

日、御在所ロープウェイに乗車されるお客様の方々のテンションを盛

り上げるというイベントとしての役目も担っています。 

 

番組聴取：  番組名 特別番組（公開生放送） 

御在所岳からこんにちは！スカイスタジオ１２１２ 

                   ※スポンサー番組 

       放送日時  令和２年８月９日（日） 

            １２：００～１２：５９放送分 

 

委 員： なぜこの日に特番をやったのかという理由が知りたいです。 

  委 員： 番組冒頭に通常番組から変更している説明やその放送変更の理由付

けがあると良いと思います。 

委 員： 番組名の「１２１２」の意味はなんでしょうか。気になります。 

  委 員： 番組名の「１２１２」はご在所岳の標高との事ですが、公共の電波

なので、知らない人がいる前提の説明があると良いですね。 

  委 員： 安定感のある番組進行で落ち着いて聴いていられました。 

委 員： トーク中のＢＧＭの曲名も出来れば紹介してほしいと思います。き 

っと知りたいと思う人もいるはずです。 

委 員： 楽曲として流した曲の選曲理由が聞けると良いですね。これこれこ 

ういう意図でこの曲を流しますという感じで。 

  委 員： ＮＨＫの朝ドラの曲が流れたのは好感が持てました。コロナ禍で

鬱々とした雰囲気の中、世の中への応援歌に思えました。 

  委 員： 御在所ロープウェイのコロナ対策やそのコロナ禍の中での山の楽し 

み方などを教えてくれているので、とても参考になりました。 

  委 員： 番組のゲスト（御在所ロープウェイ企画・広報担当）の方々が入れ 

替わりお話ししてくれていたので、１時間番組という長さを感じな 

かったです。 

  委 員： 番組のテンポがとても良かったと思います。 

委 員： 現在の御在所ロープウェイの定員などの運行状況や、乗車までの待 

ち時間などのリアルタイムな情報があるともっと良いです。 

  委 員： オープニングのＢＧＭが地元出身アーティストの曲だったり、ＭＣ 

       がいつものＭＣだったりして、とても親近感のある番組です。 

  委 員： 現地の状況、気温、目に入った人に声をかけたりと臨場感がたっぷ 

       り伝わって来て、公開生放送っていいなと思います。 

  委 員： 現場のノイズが逆に臨場感をあおって、ワクワク感がいっぱいで 

す。 



  委 員： 地元の良さ、楽しさ、魅力が十分伝わる番組だと思います。 

  委 員： これからお出かけしようと思っている人には有益な番組です。 

  委 員： イベントや出店の情報が満載で、コロナ禍で残念な夏休みになった 

       今年の夏にはもってこいの内容だと思います。 

  委 員： 楽曲の選曲がドライブ向きの選曲になっていて気持ち良いです。 

  委 員： 内容をもう少し精査して、１時間番組ではなく、もう少し長くして 

       も良いのではないでしょうか。 

  委 員： 御在所あるあるや薀蓄なども少しあると、もっと番組に対しての今 

       後の期待感につながるのではないでしょうか。 

  委 員： コロナ禍でお客様にインタビューが出来ないという事情があるので 

       しょうね。なんとかやり方を考えて、現地にいるお客様の生の声が 

       聴けると嬉しいなと思います。 

  委 員： 事前にわかる情報やWebで手に入る情報より、現地ならではの情報 

がたくさんほしいです。 

  委 員： 現地の空気感がよく伝わって来て、お出かけしたいなと思える番組 

       だと思います。 

 

会 社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見 

があろうかとは思います。また、ご意見やご感想などがございまし 

たらその都度、ご教授いただきたく存じます。今回はリモート開催 

ご協力いただきありがとうございました。 

 

次回開催日 令和２年１２月にリモート開催を予定 

 

８ 審議会の答申などに対してとった処置 

 

９ 記事の公示 

     CTY-FMホームページにて公示 


